

Schizo ?... OUI ! Faire face à la schizophrénie



Schizo ? ... oui !

Osons parler de la schizophrénie

Présentation

Schizo-oui est une association d'usagers en santé mentale née en janvier 1998. A cette époque, seulement une personne sur cinq souffrant de troubles schizophréniques avait connaissance de son diagnostic. Or cette maladie touche 1% de la population toutes catégories sociales confondues. Il était donc nécessaire de s'unir pour la combattre en ayant des objectifs précis :

- Développer l'information à l'égard de tous, patients, proches, professionnels politiques et grand public.
- Intensifier les recherches en vue d'une meilleure connaissance, d'un dépistage précoce - particulièrement important - et de soins mieux appropriés.
- Favoriser l'accompagnement et l'insertion grâce à la formation du malade et de son entourage et la mise en place de réseaux de soutien.
- Veiller au respect des droits des personnes, notamment en facilitant l'accès aux soins des personnes en crise.
- Promouvoir le solidarité de proximité et internationale.

Nom du référent pour l'hôpital Saint-Antoine

Patrick Pajot

Mail : contactschizo@free.fr

☎ 01 45 89 49 44 permanences d'écoute téléphonique les lundis, mercredis et vendredis de 14h30 à 18h

Site internet : www.schizo-oui.com



Hôpitaux
Universitaires
Est Parisien

• Saint-Antoine • Rothschild
• Trousseau La Roche-Guyon • Tenon

ASSISTANCE
PUBLIQUE



HÔPITAUX
DE PARIS